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主後 2024年 3月 10日第 2371期週報 
主 日 禮 拜 程 序  

宣 讚 禱 讀 講 奉 關迎 祝  

召 美 告 經 道 獻 懷新 福  

關 懷 與 代 禱 彼此相顧 激發愛心 勉勵善行 來十 24 
主阿！我們要復興！我要參與在其中！活出基督的愛！ 

讓我們彼此歡迎回到愛的靈家團聚敬拜主 
以「神國度 321理念」來榮神益人 

讓我們對內彼此建造落實相愛互為肢體彼此相顧 
對外廣傳福音與人分享神的愛 

靈家訊息 
1.今天主日禮拜後進行聖經課程《以賽亞書》，在活動中心上課。 

2.今年復活節主日禮拜（3 月 31 日）為福音主日，禮拜後有手作復

活節彩蛋活動，午餐由教會招待，請弟兄姊妹邀請親友們參加。

為統計人數，請向憲緯弟兄報名參加人數。 

3.《代禱事工》將於四月份開始第二季，本季代禱主題為家庭。邀

請弟兄姊妹們踴躍報名參加，請向懿琴姊妹報名，報名截止至 3

月 24 日。 

禱告室   歷世歷代以來復興都有同心合意的禱告熱情回應神 

1.為教會興旺懇切禱告，求神帶領兄姊充滿愛與熱情，分享福音。 

2.為牧者團隊事奉禱告，從主得力、得智慧。 

3.請迫切為教會經常費、修繕經費的需要代禱，求主豐富供應，聖

工得以順利。 

4.為在疾病中的弟兄姊妹代禱，求主醫治，得享平安。 

5.為復活節福音主日要邀請的親友禱告，求神給樂意的心，除去攔

阻來到教會，認識耶穌。 
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我們的願望是：  
人人在這大家庭彼此相愛、一同學習， 
充滿歡笑享受和諧的生活使人人經歷神 
我們教會的異象—完成託付：  
宣教 - - -自己蒙福傳給人  
敬拜 - - -人人敬拜獨一神  
團契 - - -同心合一相扶持  
訓練 - - -心意更新守主道  
服侍 - - -把愛帶給每個人  

我們教會的理念 ~~國度 321：  
三個基礎：耶穌是我的榜樣  
        聖經是我的準則  
        聖靈是我的引導  
二個核心：讓耶穌做王  
        讓耶穌得著一切的榮耀  
一個目的：成為屬神的體系  
本會宣教事工關懷支持：  
台灣家庭關懷協會、網路事工、宣教  

教會創立於 1960年 7月 10日首次主日禮拜 
1980 年 7 月 27 日設立台中家庭協談中心  
2001 年 5 月 27 日成立台灣家庭關懷協會  
教會 /04-2231 .9915 傳真 /04-2233 .9017  
協會 /04-2232 .8033 協談 /04-2233 .9009  
會址/台中市 40646 北屯區衛道路 112 號  
教會資訊網址 ht tp : / /www. tcfc . tw/  
協會資訊網址 ht tps : / / t f ca . twfc .org . tw/  
網路信箱 Email： tcfc.tw@gmail.com 
FB http︰ //www.facebook.com/tcfcTAIWAN 
天父每日應許 http︰//tcfc.tw/ed/ 

支援聖工奉獻（可扣抵所得稅）請用 
台中北屯郵局帳號匯款 700-0021351-0071231 
  戶名 /台灣基督教貴格會北屯教會  
台中銀行北屯分行053-0639 帳號 087-28-0016231  
   戶名 /基督教貴格會台中北屯教會  
郵撥第 22416511 號台灣家庭關懷協會帳戶 

聚 會 時 間 
主 日 禮 拜 ※ 禮 拜 日 早 上 9 ︰ 0 0 在 禮 拜 堂  
假日兒童營※禮拜日 早 上 9︰ 0 0 在活 動 中 心  
造就課程※禮拜日上午 1 0 ︰ 5 0 在活動中心 
長者聚樂部※週三、四早上 9︰00 在活動中心 
查 經 禱 告 會 ※ 週 四 晚 上 7 ︰ 3 0 在 活 動 中 心 
青 年 小 家 ※ 週 六 晚 上 7 ︰ 3 0 在 活 動 中 心 
關 懷 小 家 聚 會 時 間 及 地 點 各 家 決 定 

聖工委員會※每月第一主日中午 12︰00 

在神的行動之前，總有基督身體聖潔的提升。每一次復興確是如

此:對罪深度的認識，使人心碎並悔改，進而相信基督。 

—約拿單·愛德華茲(Jonathan Edwards) 
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奉  獻  報  告 (因應個資法僅以代號登出) 

多種的多收少種的少收這話是真的林後九 4 
北屯貴格會自 1980 年憑○信心自立，完全仰○望上帝的供應，以○愛心服事需要者。 

我們接受主子民受聖靈感動有負擔於完成大使命建造屬神體系教會出於甘心樂意的奉獻。 

1.上主日收到會眾主日奉獻 8,230 元。(第一主日聖餐禮拜奉獻歸入宣教經費) 
2.愛主克己好管家的十分一（或月定奉獻）共 4 筆合計 25,000 元 
代號 月份 金額 代號 月份 金額 代號 月份 金額 代號 月份 金額 

004 3 5,000 015 3 3,500 018 3 4,600 033 3 8,600 

058 3 8,000 059 3 4,600 126 3 6,000 139 3 3,400 

3.感恩奉獻共 6 筆合計 30,000 元：016 號 3,000 元  058 號 2,000 元  071 號 2,000 元 
126 號 20,000 元  1298 號 1,000 元  1231 號 2,000 元 

3 月經常費(1+2+3 項)收入累計 73,700 元-支出 142,667＝-(68,967)元 
2024 年經常費目標 300 萬元，到上週累計 433,060 元，今年結餘為-(23,879)元 

4.為宣教經費專案奉獻共 3 筆合計 36,600 元： 
                            002 號 32,600 元  058 號 2,000 元  059 號 2,000 元 

【一位生病的人所需要的是什麼？不是呼喊屬靈口號！】 
一位生病（如：胃潰瘍）的人，他所需要的是什麼？ 
得很多禮物？更多食物？更多擁有物？ 
不，他需要被醫治，改變飲食與生活方式！ 
一位在黑暗中的人、生命破碎的人、生命正在沈淪的時候需要什

麼？ 
祝福滿滿？有人對他說好話？更多的「正能量」？ 
不，他需要脫離黑暗、生命改變，真正得救！ 
一位屬靈生命根基正在掏空的人、生命狀態忽高忽低（不穩固）、

不斷被生命中追兵追上的人需要什麼？ 
參加更多教會活動？認識更多朋友？呼喊屬靈口號？ 

不，他需要扎實的建造根基、橫向縱向連結、經營靈命進度！ 
有胃潰瘍的人所需要的並不是人們的安慰鼓勵、卻繼續吃麻辣鍋、

過日夜顛倒的生活！ 
有屬靈生命問題的人呢？ 
（文章擷取自：基督教今日報 https://reurl.cc/4j7Gm3） 

＞ ＞ 我 愛 我 的 靈 家 我 以 愛 與 恩 賜 盡 心 侍 奉 ＜ ＜  

區  分 清 潔 獻 花 備 餐 接 待 影 音 領 詩 司 琴 司 會 
本主日(10日) 曉清組 廖玉瑛 暫  停 多加家 陳憲緯 陳瑀瑄 陳妤甄 高牧師 

下主日(17日) 秋  嬌 林  綢 暫  停 路加家 王漢堂 陳文賢 黃惠敏 林義信 
秀禾 

 今日信息：順服與悖逆 

經文：利未記 26:1-46 

講員：林以諾  傳道 

禮拜請攜帶自己的聖經才可以自由劃線、做記號 

 

帶著筆專心聆聽並記下信息重點，就有源源不絕的生命分享 

                                                               

                                                               

                                                               

                                                               

                                                               

 

上週信息：都是恩典 
經文：哥林多後書十二 9、彼得後書三 18 
講員：林和明  牧師       紀錄：高浩倫  牧師 

大衛在在寫詩篇一百四十三篇的時候，他提到說：我追想古時之日，思想你的一切作
為，默念你手的工作。我向你舉手；我的心渴想你，如乾旱之地盼雨一樣。大衛在他一生
當中經歷了很多很多的高山低谷，他在寫詩篇一百四十三篇的時候，追想到以前的日子，
就思想神一切的作為，今天在主恩典裡面，也一起要思想到過去。 
一切都是恩典 
我來到這個教會的時候，這個教會已經十八年了，開始的時候上帝帶領我們，帶領我們來
到貴格會，上帝真的是一步一步的帶領，我本身是長老會，當時長老會的議長寫了推薦信
給我，說你拿著這封信去台南神學院不用考試，就可以去讀，後來我禱告以後，上帝沒有
這樣的帶領，就沒有去台南神學院，結果後來遇到他的時候，我被他罵，罵我是叛徒，感
謝神，雖然我沒有在長老會，但是我沒有離開耶穌。我們服事神，很要緊的是上帝的帶領，
上帝很清楚的帶領，你遇到難處你才能夠度過，如果你是憑著自己（…接續下頁） 

 
      

        
    

默 想 

與 

回 應 

1.今日那句經文或信息對你最有意義？ 
2.將這句經文或信息改寫為自己回應神的禱告。 
3.我要回應今天信息的行動及何時付諸行動？ 

         

        信 
        息 
        摘 
        記 
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職業性的服事，那你遇到難處的時候，你就會考慮做逃兵。所以一方面感謝神，一方面也
是勉勵高牧師，既然做牧師了，不能做逃兵了，沒有懼怕，靠著主往前而行。 

在服事的道路上，上帝也是一樣的帶領著我，我是堅持有上帝的帶領，才往前行。神
引領進貴格會/下潭1976.2，在下潭兩年多以後，上帝很清楚帶領我來到這裡，來北屯/異
像1978.7，當時被下潭的弟兄姊妹誤會，因為在下潭當時募款買了土地，因為在我以前他
們一直希望能夠把教會蓋起來，於是我到了那裡才兩年左右就買了土地。那個時候北屯教
會的牧師是3月份離開，全家移民到美國去，宣教士（那個時候貴格會還是宣教士在管理）
就來找我，去看看北屯教會，如果能帶領的話，你就到北屯教會，很奇妙的是我來一看這
個禮拜堂，這個禮拜堂不是在異象當中我看過了嗎，所以來的時候就很親切，這個禮拜堂
就是上帝讓我看見的。就像我要到下潭以前，上帝要我去貴格會沒有錯，要到下潭貴格會
的禱告也很清楚，但那只是暫時的，所以在下潭那邊短短的時間以後，我就來到這裡。 

來到這裡以後，下潭的弟兄姊妹跟另外一位牧師講：怎麼林牧師土地都買了，等到禮
拜堂蓋完再走也可以，為什麼現在就要走呢？有時候我們弟兄姊妹很難去理解，這位牧師
就告訴下潭教會的執事，林牧師就是要到都市去享受。其實那個時候，下潭教會謝禮給我
2500塊，來到這裡給我的是1500塊，這樣是算來享受的嗎？過了差不多十年，遇到下潭
的執事的時候我才跟他們講這件事，他們才說原來是這樣子。傳道人在上帝的帶領底下，
有時候會被誤會，會被誤解，但是不要灰心，我們要緊的是，自己本身有沒有清楚上帝的
帶領，當上帝帶領的時候，你就不要懼怕，被誤解被誤會不要緊，繼續往前。 

來到這裡以後，我們第一次的聚會，我們家五個人一起，第一次聚會 11 人，當時這
裡有辦幼稚園，幼稚園是為東區教會建堂。因為師母以前就是在當幼稚園老師，所以來了
以後就幫助這裡原來的幼稚園老師，但是後來我跟他們談，我問說為什麼我們北屯教會要
辦幼稚園？結果幼稚園的老師跟執事說，因為東區那邊要蓋禮拜堂，我們要辦幼稚園賺錢，
來蓋東區教會的禮拜堂。我就跟他們講說，這是絕對不可能，因為東區禮拜不是靠弟兄姊
妹蓋，不是靠弟兄姊妹來願意為主奉獻，要靠幼稚園的話，那絕對不可能的事情。因為幼
稚園要賺到蓋禮拜堂的錢要多久，而且那個時候幼稚園也才二十幾個孩子，等你賺到比如
說五十萬的時候，房價不是還停在五十萬，一定是又漲價，如果沒有弟兄姊妹的奉獻，我
們在主裡面為主願意付出，要靠幼稚園，這些還沒信主的家長繳的費用要來蓋禮拜堂，這
是不對的方向。所以後來我們決定不要辦幼稚園，停下來，為了這件事，前任牧師的孩子
寫信回來給教會、給幼稚園的老師，說誰那麼大膽，把我們設立的幼稚園關掉，又講了很
多難聽的話。但我們很清楚禱告，禱告以後上帝有這樣的感動與帶領，所以我們就順服。 

滿一年提信心自立/漸減。我們到這裡一年，到1979 年的時候，我跟當時的執事說，
我們要準備再一年我們教會來自立，因為那個時候還是完全靠著差會的費用，我跟當時的
執事們說，如果我們一直要靠差會來支持，我們教會永遠站不起來，這是很多教會的實際
例子，一直想要依賴差會，這個教會一定站立不起來。所以當時我就跟執事挑戰，我說我
們再一年，教會來宣布自立，經費不再依靠差會。 

執事很可愛，跟我講我們不可能自立，那我想出一個辦法，我們來試試看，我們教會
每個月給你的謝禮慢慢提高，那差會給你的還是照樣拿，等到有一天教會提高到跟差會的
標準一樣的時候，我們再宣布自立。我說弟兄阿，如果這樣的話，一方面我會得罪神，這
邊照常拿，這邊慢慢提高，這是不對的。第二，如果這樣做，我們教會永遠站不起來。這
位老執事說，我們教會過去十九年奉獻就那麼的少，哪有可能自立，一年以後就要自立，
哪有可能。我說好不好，你們執事負責禱告，我們還是朝著一年以後正式宣布獨立，我們

倚靠上帝。 
當時有很多教會經費不夠的話，就由執事由長老分攤，我說我不會要求你們這樣，我

只要求你們禱告，如果真的不足，餓餓到牧師家，我們家在神面前，也是倚靠上帝，我要
求你們就是禱告，你們需要答應我，真心為教會禱告，不足沒有飯吃，是牧師家的事情，
所以我們的孩子也跟我們一樣走這樣的路，我們一家也願意在主面前，用信心仰望上帝 

所以一年以後，教會就正式宣布自立自養1980.7。沒有再依靠外來的經費支持，我們
就是倚靠上帝，實在講到現在還在憑信心生活，因為教會的經費有時候足夠，有時候不足，
當然教會給牧師家庭生活費用有一個標準，但是當奉獻不足的時候，不足就不需要付那麼
多錢，就這樣子，一直到如今。教會過去就是這樣，有時候不足，有時候也有剩餘，但是
我們就這樣，一路走來到如今，以信心仰望上帝，所以鼓勵我們家庭比較困難的肢體，我
們記得要仰望上帝。 

前任牧師，十幾年以後有回到臺灣來，很奇怪是這位牧師原來跟一位弟兄不對付，後
來這位弟兄離開了教會，這位牧師到美國去以後，沒多久這位弟兄又回到北屯教會，回來
以後他在教會，也有一點要扮演老大，我說我們好好的一同服侍主，後來就常常跟我提說，
他原來是某某教派，他們是這樣，為什麼我們不這樣？常常為了這樣的事情跟我爭執，我
跟他講說，弟兄，如果你覺得那個教派好，你就去，我們就祝福你。貴格會的規矩是這樣，
你現在是在貴格會，所以我們就按著貴格會的規矩，貴格會卻我要按著你原來的教派規矩，
這個是不合理的。 

那個牧師回來的時候，他就很熱心的招待，然後就又開始煽動其他的弟兄姊妹，甚至
於叫別人跟我講說，牧師不聽話，我要把弟兄姊妹全部帶走，我說你要做的就去做吧，教
會是神的不是我的，所以要鼓勵高牧師，記得教會是上帝的，如果你認定教會是上帝的，
教會不是我的，這樣子你在服事中才會輕省，因為教會是上帝的，我對上帝忠心，我真的
在上帝面前沒有虧欠，那你的服事會喜樂。 

分裂之傷1995.3 
教會歷史真的都是上帝的恩典，上帝自己保守，1995年那個時候已經有100多人聚會，

那個時候因為貴格會的規矩是執事一任兩年，可以連續一任，就等於四年，連任四年以後
要停下來，不可以再繼續，在1993年的時候，原來的執事四年到期，所以服侍就停下來。
那時沒有人可以來接任執事，因為很多會籍不在，但真的是很愛主，熱心服侍主的，因為
會籍不在這裡，在規矩上就不能在教會擔任執事，所以後來我們就改為聖工委員，就選當
時很樂意服侍，雖然會籍不在我們這裡，但是單純願意為主、來服侍主的，我們就一起來
服侍主。 

到了 1994 年，這幾位原來的執事，就有人想要繼續當執事，所以就來跟我談，說我
們已經兩年沒有執事了，我們應該開始要恢復有執事。我說我們現在聖工委員服侍得很好，
雖然他們會籍不在我們這裡，但他們很願意為主來服侍主，所以我們現在就還是聖工委員。
那他們說不對，沒有執事不符合聖經，我說如果教會沒有執事就不符合聖經，那今天臺灣
的教會有幾個教會符合聖經，因為聖經的職分有執事還有教師，還有長老、教師、監督，
聖經裡面的職分還很多，沒有一間教會這些職分全部都有，是看教會的需要。 

到後來，他一直堅持說要有執事，後來我就問他說，你一直堅持要有執事，執事要幹
什麼？（執事應該是要服事）這位弟兄沒有考慮就回答我：執事就要管牧師。我跟他講說，
你這樣的觀念，教會更不能設立執事，所以我們還是繼續用聖工委員。這是 1994 年發生
的事情，到 1995 年我是聯會傳道部的主任，菲律賓那邊有三位傳道要按立牧師，所以我
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就帶幾位牧師到菲律賓去，就在我們到菲律賓這段時間，這些人就自己出去，我們二月出
去，二月底回來的時候，也是三月第一個禮拜，就奇怪今天聚會怎麼這麼少人，到那天晚
上有人打電話給我，問說牧師，你今天下午怎麼沒有來？我說下午做什麼？他說我們下午
不是開拓教會嗎？所以那個時候，有一些弟兄姊妹就被其中幾位找了以後，就去開另外一
個教會，他們就是一方面跟我講一套，跟其他弟兄姊妹又講一套，所以很多弟兄姊妹就這
樣子被騙過去，去成立那個教會，但感謝神那個教會現在還不錯，有自己的牧師，也自立
了，原來去到那邊的教會的，現在剩下沒有幾個，大部分也是再跑到別的教會去。 

所以我們那個時候一百多位剩下十幾位，傳道人遇到這種時候，心裡真的很難過，這
是必然的，但是我們堅信神必定自己帶領，所以在最難過那個時候，我們的姊妹來跟師母
跟我講：牧師師母，我們剩下的這一些雖然是小兵，但是小兵也可以立大功。感謝神因為
這樣子的鼓勵，我們也重新得力，因為那個時候有錢的、會奉獻很多錢的、有學問的、有
地位的，他們都一夥過去開拓那個教會，他們去邀請講員的時候，都跟人家講說我們是北
屯教會開拓的。實際上1995 年本來有預備要開拓，因為那個時候是教會幾十週年的時候，
有一百多人覺得說應該要開拓，希望到1995年7月的時候才開拓，結果這一批人他們在3
月的時候就去開拓另外一個教會，現在還是自立教會，不屬於任何教派。所以我們看見上
帝也這麼帶領，非常感謝神的是，那個時候我們真的是處於低潮，1995年3月以後，我們
有三年的時間，沒有參加任何外面的聚會，我們就安靜的在主面前 

感謝上帝，在那個期間，上帝給我一句話，就是約翰一書說那不屬於我們的就讓他離
開，所以我就說聖經裡面這樣提到，所以就那種傷心就變為甘心，就感謝上帝，這些不屬
於北屯教會的就讓他們離開。所以我們那個時候雖然剩下十幾位，到如今我們還有好幾位
在，剩下的這些弟兄姊妹真的能夠同心合一，雖然我們剩下的這些人不是有錢人，不是在
社會上面有地位的人，但是我們都很願意在主面前同心合一，我們教會真的像一個家，這
一點是要感謝上帝的，雖然有大分裂，但是那些不屬於我們的，上帝帶領他們離開，剩下
的我們就能夠很單純的，在神面前同心合一的服侍。 

也是從那個時候開始，我常常禱告上帝，那些複雜的人我應付不了，你不要帶他們來
到教會，單純的人、愛祢的人，願意一起追求真理的人，上帝祢就帶著他們來到北屯教會，
讓我們能夠很單純的一起來讚美上帝，一起來敬拜上帝，因為一些奇奇怪怪的複雜的人，
真的我們應付不了。 

1995年以後到現在，我還是說現在我們有的弟兄姊妹，我真的感謝上帝，你們樂意的
在這裡一起同工，一起服事，很單純的我們在一起，真的是像一家人，這是多美的事情，
在主面前感謝再感謝。 

樹少結果多，同心跟隨主。最近有一個種樹的人分享，說他們有幾個好朋友，他們都
有同樣的大小一塊地，有的種了一百多棵水果樹，他只種二十棵，到後來發現收成的時候
很奇妙，我沒有把這些樹種得很密，那這些果樹他們都長得很美，結果我的收成沒有比這
一些一百多棵的少，所以我們可以看見說樹雖然少，但是你能夠結出更美的果子，所以鼓
勵我們弟兄姊妹，我們教會人雖然少，但是我們相信上帝的恩典，給我們的不比給那些大
教會的人少，從過去的歷史會看見我們教會做了很多大教會做不了的事情，大教會不肯做
的事情，上帝就透過我們這個小小的教會，我們做了，這都是上帝的恩典，鼓勵我們弟兄
姊妹，我們能夠同心合一的跟隨我們的主。 

那現在一個很要緊的，交接其實不是說我們就不做了，是把教會主要的負責人，這個
責任交給高牧師。感謝神高浩倫牧師2017.6.1開始在北屯貴格會一起服事主，以諾傳道是

2019.7.1也在教會一起。2017年上半年我們教會，教會的經費還有八十幾萬，那時候我心
裡面在想說，教會現在有八十幾萬，因為那個時候教會弟兄姊妹很熱心的奉獻，那再過幾
年教會可能有一兩百萬，或者兩三百萬，那我就可以安然退休了，我能夠這樣子累積下來
也不錯，我再過幾年也可以有幾百萬。雖然心裡面是這樣想，這我很坦白講，但是在好像
是二月還是三月的時候，高牧師的學姊有一天跟師母在談，就介紹傳道，我們禱告了以後，
就決定說要請高牧師，真的那個時候剛決定的時候，我心裡面還是說，那我退休就沒錢了。
感謝神，到如今我們教會這幾年也是一樣，常常是不足、足夠，就在這樣的一個情況底下，
但是我為這樣獻上感謝，為什麼，這樣我才能夠全心全意的倚靠上帝，如果說教會有幾百
萬，甚至於我知道說有教會剩下上億的，心態就可以安然了，不要緊，有人奉獻也好，沒
有人奉獻也好，有人來也好，沒有人來也好，反正教會有的是錢，那種倚靠上帝的心就差
不多就沒有了。所以為北屯貴格會過去將近五十年的時間，一直就是在這個水平，有時候
夠，有時候不夠，在這樣的情況底下，幫助我們常常用信心倚靠上帝。所以我們求主幫助
我們在未來的日子，也鼓勵高牧師，北屯貴格會不一定會有很多的錢，要緊的是用信心倚
靠上帝。 

最後我要提到說：年輕人的活力+老年人的經歷。現在我們教會牧者團隊就是這樣。
感謝神，現在是角色更換，像昨天在按牧禮拜勉勵的，也要再一次提醒。牧師服最早開始
都是黑色，其實黑色是所有的顏色混在一起，所以這個黑色也代表著萬箭穿心，所以穿了
牧師的衣服，真的不是一件容易的事情，所有酸甜苦辣都會向著你倒，但是你要承受下來，
甚至一些罪惡的事情，攻擊的事情都會臨到你，但是你要記得，靠主的愛，靠主的力量，
能夠承受下來。 

昨天所勉勵的，以身傳道以經正人，特別是在家庭上面更要求助幫助，像昨天主席所
講，如果你講道下來，師母就跟你講，哪個地方不對，這是免不了的，真的也是為了要成
長，所以求主幫助，牧師的心真的是需要更寬廣，有理無理都要接受，然後去做判斷，然
後決定怎麼做。我們要跟隨主，所以記得說，要以身傳道，以經正人，為信徒禱告，也盡
忠職守，凡事做信徒的榜樣，這是對高牧師的一個勉勵。 

對我們弟兄姊妹的勉勵，昨天我提到的，要記得要為牧師跟牧師的家庭禱告，因為撒
旦魔鬼最好的攻擊，就是把牧師的家庭攻破，牧師的家庭攻破了，他沒辦法繼續帶領教會，
所以請弟兄姊妹記得，一定要為牧師的家庭禱告。還有不能證明的話不要說，不能造就人
的話不要說，讓我們繼續在這個恩典裡面，能夠繼續往前行。 

對我們每個人，無論是牧師或是弟兄姊妹，我們要守的就是主所說的：我怎樣愛你們，
你們也要怎樣彼此相愛。讓我們在主的愛裡面，不是我們自己的情緒的愛，是在主的愛裡
面我們彼此相愛。讓我們弟兄姊妹，讓我們服侍團隊，大家一起真的是歡喜快樂來服侍主，
求主恩待我們。 
都是恩典 

保羅他這樣說：「我的恩典夠你用的，因為我的能力是在人的軟弱上顯得完全。」所
以，我更喜歡誇自己的軟弱，好叫基督的能力覆庇我。(林後十二9) 讓這一句話能夠繼續
的來勉勵高牧師，為主而做，做對的事情，你就勇敢的往前走。當我們服侍而做對的事情
來服侍主的時候，我們的服侍才會輕鬆。 

對弟兄姊妹的勉勵，你們卻要在我們主－救主耶穌基督的恩典和知識上有長進。願榮
耀歸給祂，從今直到永遠。阿們！(彼後三18) 所以盼望弟兄姊妹我們不是停留在現在，而
是繼續的成長，願主上帝賜福我們北屯貴格會，讓我們在祂的恩典裡面一起成長。  


